



Hoy termina la jornada con las pruebas de Competencia Matemática 1 y la prueba de Historia.

Seremi de Educación destacó que el proceso se realizó sin problemas

PAES de Invierno: más de 3 mil 600 inscritos rindieron la prueba a nivel regional

Se habilitaron 10 locales de rendición y este año se sumaron dos comunas con sedes para dar la evaluación: Talcahuano y Coronel.

Este lunes se dio inicio al proceso de rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno a nivel regional, comenzando con el reconocimiento de salas por parte de los inscritos y finalizando hoy con la última jornada de evaluaciones.

Referente al reporte de inscripción PAES de Invierno 2025 para la admisión 2026, entregada por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE) de la Universidad de Chile, fueron 3 mil 602 los estudiantes inscritos en la Región, siendo la segunda con más inscritos después de la Región Metropolitana.

El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, especificó que "a pesar del frente de mal tiempo que afectó a la Región del Biobío, la primera jornada de prueba PAES se efectuó sin problemas, ejecutándose hasta ahora (ayer) la prueba de Competencias Matemáticas 2 (M2), la prueba de Competencia Lectora y la prueba electiva de Ciencias".

La autoridad educacional agregó que para efectos de la rendición de la prueba PAES de Invierno se dispusieron diez locales o establecimientos a nivel regional, correspondiendo a seis en la comuna de Concepción, uno en la comuna de Los Angeles, uno en Cañete y uno en Co-

ronel, además de uno en la comuna de Talcahuano. Estas dos últimas comunas son las que se han sumado este año para la aplicación de la prueba.

Hoy los inscritos rinden las pruebas de Competencia Matemática 1 (M1), a las 09:00 horas, y la de Historia y Ciencias Sociales, a las 15:00 horas. Los resultados de la PAES de Invierno se entregarán el viernes 18 de julio a través del sitio web del DEMRE. Y el proceso de postulación anual a las casas de estudio superior adscritas al Sistema de Acceso se llevará a cabo entre el lunes 5 de enero de 2026, desde las 09:00 horas, y el jueves 8 del mismo mes, hasta las 13:00 horas.